

KARATÉ. Ecole agenaise de karaté shotokan

Dépeche 10.4.14

Deux nouveaux grades

Samedi 29 mars, au dojo du Bouscat en Gironde, s'est déroulé l'examen régional pour l'obtention du 1er au 4e dan. Passé devant les représentants régionaux de la commission spécialisée des dans et grades équivalents (CSDGE) de la Fédération de karaté, le grade de ceinture noire diffère de ceux délivrés par l'enseignant en titre dans chaque dojo. L'Ecole agenaise de karaté shotokan présentait deux de ses adhérents, l'un pour le grade de

1er dan, l'autre pour celui du 4e. C'est au bout de quelques heures que les deux candidats sont ressortis, le sourire en coin, en ayant réussi leur prestation et obtenant ainsi les grades tant convoités.

Après plusieurs années d'un travail régulier, d'une préparation spécifique de plusieurs mois dispensée par leur professeur, Jean-Pierre Bay a donc décroché le 4e dan et Christophe Guittard celui du 1er. Leur travail et leur assiduité sur

la durée sont aujourd'hui récompensés et le club agenais, qui compte vingt-quatre ceintures noires, est fier de leur engagement et de leur travail.

Contact : 06 58 96 90 46.

Adresse des cours : Stadium municipal d'Agen, rue Paul-Pons à Agen.

Ouvert tous les soirs de la semaine pendant la saison sportive et le samedi de 10 heures à 12 h 30 et de 14 heures à 17 heures.



Jean-Pierre Bay et Christophe Guittard.